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Abstract (en)
[origin: CN106264384A] The present invention relates to a method for supporting surface cleaning with a cleaning device by a user, the method is
carried out by one or more devices. The object, in the case of cleaning surfaces by a user to improve the efficiency and the quality of the cleaning, is
achieved by a method comprising determining position information of the cleaning device or a part thereof; determining cleaning-related information
based on the determined position information; and providing the determined cleaning-related information about cleaning for the user by means of an
outputting unit in order to support the cleaning.

Abstract (de)
Die vorliegende Erfindung betrifft unter anderem ein Verfahren zur Unterstützung einer Reinigung von Oberflächen (1) mit einem Reinigungsgerät
(2) durch einen Benutzer, wobei das Verfahren durch eine oder mehrere Vorrichtungen ausgeführt wird. Die Aufgabe, im Falle einer Reinigung von
Oberflächen (1) durch einen Benutzer, die Effizienz und die Qualität der Reinigung zu verbessern, wird durch ein Verfahren gelöst, umfassend: -
Ermitteln von Positionsinformationen des Reinigungsgeräts (2) oder eines Teils (4) hiervon, - Ermitteln reinigungsbezogener Informationen basierend
auf den ermittelten Positionsinformationen und - Bereitstellen der ermittelten reinigungsbezogenen Informationen über eine Ausgabeeinheit für den
Benutzer zur Unterstützung der Reinigung.
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